

## NOUVELLE DIRECTION GENERALE

A compter du 28 avril 2025, **Marc Raymond** succède à Pol-Henri Minvielle

13 mars 2025, Beauvais (60) – A l'issue du Conseil d'Administration de CCMO Mutuelle, son Président, **Marc Salingue**, annonce la nomination de **Marc Raymond** en tant que **Directeur général**. Il prendra officiellement ses fonctions à compter du 28 avril 2025.



*Pol-Henri Minvielle, Marc Raymond, Marc Salingue*

### **Marc Raymond, nouveau Directeur général de CCMO Mutuelle**

Ingénieur diplômé de l'école des Mines de Nancy et actuaire certifié, Marc Raymond a fait toute sa carrière dans le secteur de l'assurance et de la mutualité. Il y a occupé plusieurs postes de direction, notamment en tant que Directeur Général Adjoint de la Mutuelle Nationale Territoriale, Directeur Actuariat Groupe de Groupama et Directeur Technique et des Risques d'Aréas Assurances. Ces dernières années, il a mis son expertise au service du conseil, occupant la Direction Générale de deux cabinets de premier plan dédiés au secteur de l'assurance.

Le parcours particulièrement solide et complet de Marc Raymond lui confère une vision globale des enjeux du secteur et a conduit le Conseil d'Administration de CCMO Mutuelle à  
CP Nomination DG 2025 - CCMO Mutuelle

lui accorder toute sa confiance pour porter la mise en œuvre de la stratégie, les ambitions et les évolutions à venir de la mutuelle.

« Nous avons le plaisir d'accueillir Marc Raymond, un dirigeant chevronné. Son parcours dans le secteur mutualiste et sa vision moderne de l'organisation feront de lui un atout essentiel pour mener à bien nos projets. Marc Raymond saura apporter une direction claire et mobiliser nos équipes autour des objectifs stratégiques qui feront de CCMO Mutuelle un acteur toujours plus proche et réactif aux attentes de ses adhérents. Je suis convaincu qu'il saura relever avec succès les défis à venir. » souligne Marc Salingue, Président de CCMO Mutuelle.

## Mission accomplie pour Pol-Henri Minvielle

Après plus de six ans à la Direction générale, Pol-Henri Minvielle a décidé de quitter CCMO Mutuelle pour se consacrer à un nouveau projet professionnel. Il a conduit avec succès la mise en œuvre du plan stratégique de la mutuelle, *Energie 2024*, décidé fin 2019 par le Conseil d'administration. Ce plan a permis la croissance rentable de l'activité entre janvier 2020 et décembre 2024, l'amélioration de la solidité financière et l'adaptation de la mutuelle aux enjeux actuels, tout en restant fidèle à ses racines et ses valeurs.

« Au nom du Conseil d'administration, je tiens à exprimer toute ma reconnaissance à Pol-Henri Minvielle pour son engagement et son leadership tout au long de ces six années. Grâce à sa vision stratégique et à sa capacité à fédérer les équipes, il a su piloter avec succès la transformation de notre mutuelle, renforçant sa solidité financière et son positionnement face aux défis du secteur. Son action a permis de concilier performance économique et fidélité à nos valeurs fondatrices, au bénéfice de nos adhérents. » exprime Marc Salingue, Président de CCMO Mutuelle.

### A propos de CCMO Mutuelle | [www.ccmo.fr](http://www.ccmo.fr)

Créée en 1943, CCMO Mutuelle s'adresse à tous en matière de santé et de prévoyance : particuliers, salariés d'entreprises, retraités, professionnels indépendants et gérants majoritaires.

Elle couvre aujourd'hui 170 000 personnes en santé et prévoyance. 50% d'individuels, 50% en entreprises et collectivités de toutes tailles, de l'industrie aux services, de la structure associative ou de la PME locale à la multinationale. CCMO Mutuelle exerce le métier d'assurance santé en défendant au quotidien ses valeurs mutualistes fondées sur la solidarité et le respect de la personne humaine, l'absence de recherche de profit, la proximité et la non-sélection du risque. Au-delà de l'activité spécifique à toute mutuelle, CCMO Mutuelle assure un rôle d'acteur santé. Elle place l'Homme au cœur de ses préoccupations et la prévention au centre de ses actions.

Retrouvez la Mutuelle CCMO sur    